

**Sujet :** [INTERNET] NON au projet de Charleville

**De :**

**Date :** 19/11/2023 à 10:28

**Pour :** ddt-participations-public@marne.gouv.fr

Curieuse enquête publique à Charleville

Le dossier de la MRAe et sa réponse mis sur le site de la Préfecture le 10 novembre après la première séance de l'enquête publique du projet de la Grande Contrée, une mairie fermée dès 16h45 le 9/11/2023 quand un de mes amis a voulu y passer après son travail et mon message du 13 novembre toujours non mis en ligne. Combien de personnes ont déjà réagi à cette enquête alors que seuls trois commentaires sont visibles en ce 19 novembre après la deuxième permanence ? Pourquoi seulement trois séances de permanences à Charleville dont deux sur des créneaux 14h-17h pendant que les gens sont au travail, alors que dans les autres communes ce sont parfois 4 ou 5 séances et si possible de 16h à 18h ?

Merci au commissaire enquêteur d'être particulièrement vigilant aux paroles du public. L'enquête publique est le seul moment où il est possible de contrebalancer le poids du promoteur, qui lui peut préparer son dossier depuis des années alors que nous avons le dossier depuis si peu de temps pour vérifier ses affirmations qui sont parfois douteuses.

---

Sans virus.[www.avast.com](http://www.avast.com)